



Cayenne, le 4 mai 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

REACTION D'ANTOINE KARAM A LA DEMISSION COLLECTIVE DES MEDECINS DU CHAR

Mesdames, Messieurs,

C'est avec une grande inquiétude que j'ai appris les demandes de démission adressées collectivement par 17 médecins du service d'accueil des urgences et du SAMU 973 à la direction du Centre Hospitalier Andrée Rosemon (CHAR) de Cayenne pour dénoncer, une nouvelle fois, les conditions indignes de prise en charge des patients.

Un an après le mouvement social historique qui avait touché l'établissement, le caractère ultime de cette mobilisation et les conséquences dommageables qu'elle pourrait induire sur la prise en charge des patients doit nous interroger sur le projet d'avenir que nous – dirigeants, médecins, personnels de santé, élus et citoyens – souhaitons véritablement pour l'hôpital de Cayenne.

Aujourd'hui, les difficultés à formaliser ce projet ajoutées à celle du quotidien génèrent l'exaspération des médecins.

Si nous ne pouvons que comprendre leur colère, le CHAR doit – coûte que coûte – continuer à assurer sa mission de santé au service des guyanais. A ce titre, il nous faut saluer et soutenir le dévouement de ces mêmes médecins ainsi que de tous les personnels de santé du CHAR qui assurent quotidiennement cette tâche dans un contexte extrêmement difficile, et ce depuis de nombreuses années.

J'en appelle au calme et à la responsabilité de tous pour reprendre la voie du dialogue et trouver une solution rapide. Un protocole d'accord a été signé le 9 juin 2017 et des efforts financiers ont été initiés, poursuivons ce travail pour formaliser un projet ambitieux et assurer la pérennité du centre hospitalier sur les plans matériels et humains.

Antoine KARAM, Sénateur